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Это доктор Роберт А. Петерсон в своем учении об Откровении и Священном 
Писании. Это сессия 11, Особое Откровение в Новом Завете, Воплощение, 
Введение от Иоанна.  
 
Добро пожаловать на наши лекции по доктринам Откровения и особенно 
Священного Писания. 
 

И, пожалуйста, помолитесь со мной. Милостивый Отец, мы благодарим Тебя за 
то, что Ты решил явить Себя всему человечеству в общем откровении и что Ты 
дал особое откровение Своему народу, даже всем, кто верит в Твоего сына. 
Благослови нас, когда мы исследуем эти вещи, особенно этим утром, когда мы 
исследуем Твое откровение в Твоем воплощенном сыне. 
 

Мы молимся во имя Его святого. Аминь. Студенты были удивлены, обнаружив, 
что в Новом Завете есть все формы особого откровения, которые есть в Ветхом 
Завете, за исключением одного, тесно связанного с должностью 
первосвященника, его личностью и одеждой, то есть Уримом и Туммимом, но 
остальные там есть, и все же два выделяются. 
 

Это особое откровение как воплощение и особое откровение в Священном 
Писании. Последняя тема — венец нашего курса, и мы потратим на нее 
большую часть времени, но откровение как воплощение игнорируется. Мы 
справедливо видим, что Иисус в Евангелиях — прежде всего наш Господь и 
Спаситель, поэтому мы читаем их, чтобы поклониться ему, и это правильно. 
 

Мы также справедливо видим, что Новый Завет представляет Иисуса; он 
представляет себя, и апостолы делают то же самое, как наш пример. Никогда не 
следование его примеру не является путем становления христианином, но это 
часть содержания христианской жизни. Забытый аспект личности Иисуса, слов, 
дел и служения в Евангелиях заключается в том, что он является открывателем 
Бога. 
 

Он Спаситель и Господь; мы поклоняемся ему, он пример, мы следуем его 
примеру в христианской жизни. Он является открывателем Бога, который 
открывает Бога как никогда прежде. Воплощение Сына Божьего является самым 
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полным откровением Бога на сегодняшний день, Евреям 1:1 и 2, и мы узнаем об 
этом из Священного Писания, поэтому мы не говорим, что мы узнаем об Иисусе 
отдельно от Библии. 
 

Невидимый Бог делает себя видимым в воплощении. «Бога, Единородного 
Сына, Который есть Бог и пребывает у Отца, не видел никто никогда. Он открыл 
Его», Иоанна 1:18, Христианская стандартная Библия. 
 

Богочеловек обладает уникальной квалификацией, чтобы быть и открывателем, 
и откровением. Прозрение Эриксона полезно. Это христианская теология 
Милларда Эриксона. 
 

«Человечество Христа было средством, передающим откровение 
божественности». Апостолы имеют чувственный опыт того, как слово жизни 
становится плотью. 
 

Он есть в выражении Иоанна то, что мы слышали, что видели своими глазами, 
что наблюдали и что осязали своими руками, 1 Иоанна 1, 1, к чему мы еще 
вернемся. Иисус делает Бога известным в своем характере, словах и действиях. 
Его характер раскрывает Бога как никогда прежде. 
 

Воплощенный Сын есть «образ Бога невидимого», Колоссянам 1:15. Цитата, 
сияние славы Божьей и точное представление Его природы. Закрытая цитата, 
Евреям 1:3. Апостолы свидетельствуют, что во Христе они видят славу Божию, 
благодать и истину, Иоанна 1:14. 
 

Иисус приходит в ярость, когда один из его учеников просит о теофании. 
Покажи нам Отца , это все, что нам нужно. Иисус говорит: «Я был среди вас все 
это время, и ты не знаешь Меня, Филипп? Видевший Меня видел Отца . Как же 
ты говоришь: покажи нам Отца», Иоанна 14:9. Характер Иисуса раскрывает Бога 
как святого, справедливого, щедрого, милостивого, сострадательного, верного, 
правдивого, могущественного, суверенного и мудрого. 
 

Еще раз, характер Иисуса открывает Бога. Помните, он, Иисус, является 
открывателем Бога, среди прочего. Он открывает Бога как святого, 
справедливого, щедрого, милостивого, сострадательного, верного, правдивого, 
могущественного, суверенного и мудрого. 
 

Слова Иисуса открывают Бога как никогда прежде. Хотя Бог являет себя во 
времена Ветхого Завета через пророков, в высшей степени, цитирую, в эти 
последние дни он говорил с нами через своего Сына, Евреям 1:1 и 2. Храмовая 
полиция, посланная арестовать Иисуса, вернулась с пустыми руками. Почему? 
Они отвечают, цитирую, никто никогда не говорил так, Иоанна 7:46. 
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Сам Иисус заявляет, цитата, слова, которые Я говорил вам, есть дух и жизнь, 
Иоанна 6:63. Его слова так сильно открывают Бога, что отвергнуть Иисуса — 
значит отвергнуть библейское откровение, Иоанна 5:38-47. Отвергнуть Иисуса — 
значит отвергнуть Моисея. 
 

Какие возмутительные слова Иисус говорит тем, кто готов умереть за Моисея, 
но отвергает того, на кого указывают писания Моисея, а именно Иисуса, Мессию 
и Сына Божьего. Действия Иисуса также раскрывают Бога как никогда прежде. 
Его чудеса убедительно свидетельствуют о присутствии Бога, Матфея 12:28. 
 

Если Я Духом Божиим изгоняю бесов, Лука говорит перстом Божиим, то конечно 
достигло до вас Царствие Божие. Чудеса Иисуса свидетельствуют о силе 
Божией, Матфея 8:23-27, о справедливости Божией, Матфея 11 :20-24, и о Его 
сострадании, Матфея 9:18-25, и 14:14 приходят на ум. Более того, Его 
исцеления, изгнания бесов и чудеса природы предвосхищают воскресение 
мертвых и новую землю. 
 

Как утверждает Бавинк, Герман Бавинк реформировал догматику, 
оригинальные три тома наконец-то были переведены на английский язык и 
даже сокращены в один том, цитируя Бавинка, ожидание окончательной славы 
можно увидеть особенно в могущественных деяниях Иисуса по исцелению и 
восстановлению творения, закрытая цитата. Величайшие откровения Иисуса - 
это его смерть и воскресение, как мы увидим, которые раскрывают Божью 
мудрость, Ефесянам 1:7 и 8, любовь, Римлянам 5:6-8, праведность, Римлянам 3, 
25, 26, силу, Евреям 2:14, 15 и многое другое. Если позволит Господь, мы 
рассмотрим все эти только что рассмотренные отрывки. 
 

Особое откровение в Новом Завете, воплощение. Продолжая наше введение, 1 
Иоанна 1:1. Автор евангелия является автором этих трех посланий. О том, что 
было от начала, он пишет, 1 Иоанна 1:1, что мы слышали, что видели своими 
очами, что рассматривали и что осязали руки наши, о Слове жизни. 
 

Жизнь явилась, стих 2. Мы видели, свидетельствовали вам и возвещаем вам 
сию вечную жизнь, которая была у Отца и явилась нам. О том, что мы видели и 
слышали, возвещаем вам, чтобы и вы имели общение с нами. А наше общение 
— с Отцом и Сыном Его, Иисусом Христом. 
 

И мы пишем это, чтобы наша радость была полной. То, что было от начала, как 
Иоанн, Евангелие от Иоанна открывается цитатой из Бытия 1:1. Первое послание 
Иоанна начинается с намека на то же самое. То, что было от начала, немного 
позже он говорит о Слове жизни, и позже он называет его вечной жизнью. 
 

Иисус действительно, как он говорит в Иоанна 14:6, есть путь, истина и жизнь. 
Он обладает вечной жизнью в себе как вечный Сын Божий; даже воплотившись, 
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это все равно то же самое; он обладает вечной жизнью в себе. И он дает вечную 
жизнь своему народу, даже всем, кто верит в него. 
 

Иоанн обращает внимание здесь на то, что он и другие апостолы были 
свидетелями этого вечного слова, этого живого слова, или слова жизни, которое 
воплотилось. Они свидетельствовали чувственным образом. Они воспринимали 
Иисуса как Богочеловека своими чувствами. 
 

Он говорит, что мы слышали, они слышали слова Иисуса. Они слышали 
Нагорную проповедь. Они слышали великую эсхатологическую речь, 
изложенную в Евангелии от Матфея 24 и 25. 
 

Которое мы видели своими глазами. Видели, как он исцелял слепых и глухих. 
Видели, как он изгонял бесов. 
 

Они видели его, когда он учил толпу. И самое удивительное, пишет Иоанн, что 
мы слышали, что видели своими глазами, что рассматривали, и самое 
удивительное, и что осязали руками, о слове жизни. Грек сказал бы, что это 
смешно, потому что слово жизни здесь — божественный титул. 
 

Ты видел, слышал и ты коснулся Бога? Это абсурд. Бога нельзя увидеть. Его 
нельзя коснуться. 
 

Это то, что отцы церкви распознали в Библии, в некоторых из этих необычных 
утверждений, как сообщение свойств, посредством которого Сын Божий 
именуется титулом, относящимся к его божественной природе в том же 
предложении, в котором глагол используется по отношению к нему, именуемый 
таким образом. Итак, он назван Богом, и в том же предложении глагол говорит 
о его человечности. 1 Коринфянам 2. Правители мира сего показали, насколько 
они были глупы, потому что они распяли Господа славы. 
 

Вы могли бы перевести, славный Господь. Славный Господь, Господь Славы, это 
божественный титул. Но подождите секунду. 
 

Они распяли Бога? Вы не можете распять Бога. Бог - это дух. Вы не можете 
распять Бога на небесах, но тот, кого они распяли на земле, был действительно 
Богом. 
 

И, конечно, видеть его, слышать его, прикасаться к нему или распинать его, 
относится к его физическому, его телу, его воплощенной личности. Но это 
понятие обмена свойствами. Тот же человек, которого называют Богом, 
переживает то, что может переживать только человек. 
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Следовательно, эти примеры сообщения атрибутов демонстрируют единство 
нашего Господа в его воплощении. Он — одна личность с двумя природами. 
Место личности, элемент преемственности в личности Христа, конечно, его 
божественность, потому что он не был человеком на небесах. 
 

Он был вечным Сыном Божиим, и Сын, Сын до воплощения, стал Сыном 
воплощенным. Так что преемственность установлена Его божественной 
личностью. Он не берет человека к себе. 
 

Он берет себе человеческую природу, полную атрибутов элементов 
человечества, конституции человека, человеческого тела и человеческой души 
или духа. Так что, как бы замечательно это ни звучало, Иоанн и другие апостолы 
действительно видели своими глазами, слышали своими ушами и касались 
своими руками вечного Слова, живого Слова, Слова Жизни. Замечательно. 
 

То есть Иоанн настраивает нас на тот факт, что воплощение — это удивительное 
откровение. Кто мог бы открыть Бога лучше, чем Бог? Кто мог бы открыть Бога 
людям лучше, чем человек? Таким образом, когда вечный Сын становится 
человеком, он становится совершенным средством, совершенным агентом для 
открытия Бога, как никогда прежде, потому что он — Богочеловек, 
совершенный миссионер, если хотите, который способен контекстуализировать 
свое послание своей группе людей. Это послание Бога, и он — Бог. 
 

Это послание Бога человечеству, и он стал человеком. Есть один посредник 
между Богом и людьми, человек Христос Иисус, 1 Тимофею 2.5. 1 Иоанна 1-4, 
таким образом, говорит, что мы, апостолы, испытали вечное Слово, живое 
Слово, нашими чувствами, и это является основанием, на котором мы теперь 
возвещаем его вам. Помните, в Деяниях 1, когда они заменяют Иуду, у нас 
должен быть кто-то, кто был с нами с самого начала, кто знал служение Иисуса и 
кто был свидетелем его воскрешения из мертвых. 
 

Это говорит о чем-то очень похожем. Апостолы являются свидетелями, ухом и 
рукой, если хотите, воплощенного Сына, и они провозглашают его, они 
провозглашают вечную жизнь, с большой буквы Л, Сына Божьего, который был 
с Отцом и был открыт нам, чтобы привести людей в общение с Богом. Мы не 
понимаем полного смысла этого слова. 
 

Да, кофе и пончики в подвале церкви могут быть общением. Это может быть 
выражением общения, а общение — это разделение жизни Бога. Это один из 
способов, которым Иоанн говорит о спасении в 1-м послании Иоанна. 
 

Это не что-то добавленное, не дополнение или что-то в этом роде. Нет, мы 
возвещаем вам вечную жизнь, чтобы вы имели общение с нами, и 
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действительно наше общение, наше участие в жизни Бога, с Отцом и с Его 
Сыном, Иисусом Христом. Иоанн, как обычно, опускает Духа, конечно. 
 

Систематическое богословие сказало бы, что нужно делиться Отцом, Сыном и 
Святым Духом, и Иоанн делится, потому что в этом, как любой верующий, 
который засвидетельствовал свою веру кому-то и видел, что кто-то даже 
проявил интерес, есть большая радость. Есть большая радость. Иоанна, глава 1, 
теперь после 1 Иоанна 1, мы все еще представляем воплощение как 
откровение. 
 

Мы показываем некоторые из его чудес, замечательные следствия того, как 
вечный, бессмертный Бог входит в свое творение и становится творением. Он — 
Богочеловек. Он — творец-творение. 
 

Я могу сказать вам, что ни один человек не придумал это. Это не человеческая 
история; это была придуманная сказка. Это истинный и живой Бог, который 
изначально создал человека по своему образу, так что путь был уже обозначен. 
 

Теперь он фактически встает на путь и становится человеком, сохраняя при этом 
свою полную божественность. Если вас озадачивают некоторые из этих вещей, 
он сохраняет все свои божественные силы. Он отказывается от их независимого 
использования и использует их только в послушании Отцу . 
 

Следовательно, когда Иисус говорит, что никто не знает времени возвращения 
Сына, ни ангелы на небесах, ни даже Сын, он говорит о его времени на земле в 
его состоянии унижения. Конечно, он знает это сейчас по причинам, которых мы 
не знаем. Это не было волей Отца , чтобы Сын проявил свое божественное 
всезнание и знал время своего возвращения, пока он был на земле. 
 

Конечно, он знает это сейчас. Ему нужно знать это сейчас, потому что он 
собирается вернуться. Иоанна 1, 14-18. 
 

Иоанн 1, 1-5, как мы сказали, показывает вечность Сына, равенство Отца и Сына, 
как оба являются Богом, как Сын был агентом Отца в творении, и как эта вечная 
жизнь, резонирующая в Сыне и являющаяся источником всей сотворенной 
жизни, открывает Бога. Итак, это было локусом общего откровения. Что ж, 
Иоанн 1 также является локусом особого откровения в воплощении. 
 

Во-первых, Сын не назван Сыном; он назван Словом в стихах 1-5. Затем он 
назван Светом, начиная, по крайней мере, со стихов 6, 6, по 8. А затем в стихе 9 
Свет приходит в мир и говорит о воплощении в терминах этой метафоры. А 
затем в Иоанна 1:14 Слово становится плотью. Это то, что нас интересует в 
данный момент. 
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Мы вернемся к предыдущему абзацу, Свету, пришедшему в мир, немного 
позже в этой лекции. И Слово стало плотию и обитало с нами, полное благодати 
и истины, и мы видели славу Его, славу как Единородного от Отца , полного 
благодати и истины. Иоанн свидетельствовал о Нем и восклицал: Сей был, о 
Котором я сказал, что Идущий за Мною стал впереди Меня, потому что Он был 
прежде Меня. 
 

Ибо от полноты Его все мы приняли благодать на благодать. Ибо закон дан чрез 
Моисея; благодать и истина произошли чрез Иисуса Христа. Бога не видел никто 
никогда, единый Бог, Который рядом с Отцом, Он явил. 
 

Это гораздо лучший перевод, чем тот, который я читал ранее в этой лекции. 
Слово стало плотью, вечное Слово, которое было с Богом и было Богом, стало 
человеком из плоти и крови. Это основной текст, учащий воплощению Сына 
Божьего; предвоплощенный вечный Сын стал воплощенным Сыном, приняв к 
себе не человека, а истинное человечество в утробе Девы. 
 

И отныне он — Богочеловек; воплощение постоянно. О, мы различаем Иисуса 
на земле во время его земного служения и Иисуса на небесах сейчас в силу 
учения о двух состояниях. Состояние унижения — это его жизнь, начинающаяся 
в Вифлееме и заканчивающаяся его погребением; насколько это больно — 
хоронить Сына Божьего? 

 

Это состояние унижения, как следует из названия, низкое состояние, 
подчинение себя Отцу и отдача себя на смерть вместо нас, грешников, чтобы он 
мог спасти нас. Состояние возвышения — это все, от его воскресения до его 
второго пришествия. Это положение дел и соответствующее условие его 
возвышения, как он должен быть возвышен. В этих двух состояниях есть 
различия. Когда он вернется и увенчает свое состояние возвышения, это не 
будет низкое рождение в яслях или распятие на кресте. Он скажет слово, убьет 
своих врагов, установит свое царство, придет на землю, воскресит мертвых, 
будет судить человечество и откроет новые небеса и новую землю. 
 

Слово стало человеком из плоти и крови и обитало среди нас. Иоанн славится 
двойным значением. Вот пример этого, слово обитало происходит от корня, 
который можно перевести как «обитель», оно действительно означает жил в 
течение короткого времени или периода времени, обитал, но мы думаем, что 
это двойное значение, потому что если вы говорите «обитель», это хорошо 
сочетается со следующими словами, и мы увидели его славу. Скиния Ветхого 
Завета, конечно, это то место, где Бог проявил свою славу; на самом деле, Исход 
40 говорит нам, что слава Божья так наполнила скинию, что ни Моисей, ни 
Аарон, ни кто-либо другой не могли войти в нее из-за подавляющего 
присутствия славы Божьей в этом священном пространстве. 
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Мы видели его славу; видите ли, сын открыл отца. Особое откровение имеет 
много форм в Новом Завете, за исключением Урима и Туммима, но 
первостепенная форма - это написанное слово Божье и воплощенное слово 
Божье. Мы видели его славу как единственного сына Отца; это уникальная 
слава, и Петр ошибается в количестве преображения, мы можем понять, что это 
подавляющее, но Иисус - тот, кто преобразился, а не Моисей и Илия, которые 
явились. Давайте построим три палатки, три скинии, три палатки. 
 

Господь выключается, выключает шоу и уголь для ванны, голос с небес говорит, 
что это мой возлюбленный сын, и с отголосками Исхода 18, предсказывающего 
великого, всю пророческую линию и великого пророка, подобного Моисею, 
слушайте его и больше никаких Моисея и Илии. Сын уникально раскрывает 
славу отца, и похоже, из-за контекста, где Иисус говорит, что некоторые стоят 
здесь, которые увидят славу сына человеческого, грядущего во славе своей, а 
затем есть рассказ о преображении в Евангелии от Матфея, похоже, что это 
предвкушение, это небольшой кусочек славы второго пришествия, которое мы 
не можем постичь. Сын не только раскрывает славу Божью, но и откровение 
сына полно благодати и истины. 
 

К сожалению, эти стихи и слова были неправильно поняты. Особенно стих 17, 
закон был дан через Моисея, а благодать и истина произошли через Иисуса 
Христа. Я просто скажу, что это определенная учебная Библия, которая оказала 
большое влияние на Америку. 
 

В примечании к этому стиху говорилось, что спасение было через соблюдение 
закона в Ветхом Завете, а теперь по благодати в Новом. Ого. Скофилд не имел в 
виду эту примечание, его потомки и мои учителя сказали. Надеюсь, он этого не 
имел в виду, он определенно не учил этому регулярно. И давайте просто 
скажем, что это была случайная отметка. 
 

Но больше всего, это большое недоразумение, потому что эти слова, благодать 
и истина, являются греческим переводом еврейского hesed v'emet , которое 
появляется в Псалме 117 в великом откровении имени Бога в Исходе 33. И во 
многих местах Ветхого Завета, они являются идеей Ветхого Завета. Так что, 
несомненно, они были открыты в Ветхом Завете. 
 

В чем тогда смысл? Закон был дан через Моисея, а благодать и истина пришли 
через Иисуса Христа. Смысл сравнивается с благодатью и истиной, явленными в 
изобилии в личности и деле Христа. Ветхозаветная благодать и истина были там 
концепциями. 
 

Вот откуда это взялось. Было ничтожно по сравнению. Это как Павел сказал, 
после того как сказал, что была слава на лице Моисея во 2 Коринфянам 3, когда 
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он спустился с горы, чтобы быть с Богом, и ему пришлось закрыть свое лицо, 
израильтяне не могли этого вынести. 
 

Сказав, что была слава, он говорит, по сравнению со славой нового завета. Он 
говорит много вещей, но последнее сравнение заключается в том, что славы не 
было. Ну, это была слава, он просто сказал это. 
 

Это то, что некоторые называют восточным сравнением. Слава на лице Моисея 
по сравнению со славой на лице Иисуса не была славой, как таковой. И 
благодать и истина Ветхого Завета, которые именно там начинаются во многих, 
многих местах, затмеваются откровением славы, благодати и верности Бога, Его 
истины в лице Иисуса Христа и его служении. 
 

Иоанн Креститель сказал, свидетельствуя об Иисусе. Именно такова роль 
Иоанна Крестителя в Иоанна, глава 1, во всем Евангелии от Иоанна. Для меня 
весьма примечательно, что иудеи приняли Иоанна Крестителя как пророка 
Божьего. 
 

Потому что в конце Иоанна 10, в последних двух стихах, говорится: Иоанн не 
творил никаких знамений. Ой, подождите минутку. За 400 лет между Ветхим и 
Новым Заветами не было пророков Божьих, как у Малахии. 
 

И тут на сцену выходит Иоанн Креститель. Вы хотите сказать, что этот парень не 
творит чудес, а его принимают как пророка? Что происходит? Совершенно 
верно. Иоанн 10 говорит, что хотя он не творил никаких знамений, все, что он 
говорил об этом человеке, Иисусе, было правдой. 
 

Да, отец не заставлял Иоанна творить знамения, потому что, как уже было рано, 
церковная история свидетельствует, что была секта Иоанна Крестителя, культ, 
потому что он был таким великим человеком. Можете ли вы представить, если 
бы он творил какие-то чудеса? Его принимали как пророка, потому что из его уст 
исходило горячее слово Божие. Как Илия, он не боялся ни людей, ни зверей, ни 
иудейских вождей. 
 

Не особенно в таком порядке. Слово Божие вышло из него. Оно было 
самоудостоверяющим. 
 

Ему не нужно было делать никаких знаков, но он не делал никаких знаков, 
чтобы то, что он говорит, было правдой. Я не Мессия. Я просто свидетель, 
указывающий на него. 
 

Я должен уменьшаться. Он должен увеличиваться. Это не вина Джона. 
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Иоанн Креститель, что был культ Иоанна Крестителя. Что еще мог сделать этот 
человек? Он продолжает отрицать три раза здесь, в первой главе, когда лидеры 
посылают его допрашивать. Я не Христос. 
 

Я не пророк. Я не Илия. Боже мой. 
 

В любом случае, говорит Джон, это был тот, о ком я сказал, и буквально, тот, кто 
идет после меня, есть передо мной, потому что он был до меня. Звучит как 
абракадабра. ESV хорошо переводит это. 
 

Тот, кто был, идет после меня во времени. Иоанн Креститель родился за шесть 
месяцев до рождения Иисуса в Вифлееме. Он стал прежде меня. 
 

Он превосходит меня по рангу, потому что он был до меня во времени. Иоанн 
намекает на предсуществование сына Божьего. Сын существовал до того, как 
стал Иисусом. 
 

Вечный сын существовал до рождения Иоанна Крестителя. Опять же, 17 ибо 
закон дан чрез Моисея. И действительно, так и было. 
 

Он великий ветхозаветный посредник между Богом и человеком. Огромная 
фигура. Но он меркнет рядом с Иисусом. 
 

Благодать и истина пришли через Иисуса Христа. Иисус в своем воплощении 
является открывателем Бога, великим пророком. В личности и деяниях Христа 
есть особое откровение. 
 

Он открывает Божью благодать и истину, как никогда прежде. Фактически, 
никто никогда не видел Бога, Иоанн 1 18. Пролог заканчивается таким образом. 
 

Единственный Бог, который рядом с отцом. Он дал ему знать. Он объяснил его. 
 

Он истолковал его как никогда прежде. Потому что кто мог лучше объяснить 
Бога людям, чем сын Божий, ставший человеком? Все еще представляя эту 
замечательную концепцию воплощения как откровения. Иоанна 14 :8-11. 
 

Иисус терпелив со своими учениками. Как только он стонет, как долго я должен 
оставаться с вами? Любой христианин, который когда-либо работал в 
неспасенной среде, может понять что-то подобное. Обучая семинаристов в 
течение 35 лет, я говорил им, что им нужно работать в мире, чтобы понимать 
людей, которым они будут служить словом Божьим, и что они терпят. 
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Многие из них каждый день. Ну, Иисус тоже терпел это, к счастью для нас, 
грешных, в нашем спасении. И после того, как сказал, что он есть путь и истина и 
жизнь. 
 

Никто не приходит к Отцу , как только через Меня. 14:7. Если бы вы знали Меня, 
то знали бы и Отца Моего . Отныне вы знаете Его и видели Его. 
 

Упс. Это просто перевернуло выключатель в сердце Филиппа. Филипп сказал 
ему и моему: Господи, покажи нам отца. 
 

И нам этого достаточно. Дайте нам теофанию. Это то, что нам нужно. 
 

Это сделает это. Это успокоит все наши страхи. Все наши сомнения исчезнут. 
 

Даже если мы не понимаем некоторых вещей, которые ты говоришь, это будет 
сделано. Это решит дело. Иисус сказал ему, немного усталый. 
 

Я был с вами так долго, и ты все еще не знаешь меня, Филипп? Кто видел меня, 
тот видел отца. Филипп, я великий открыватель отца. Я Бог во плоти. 
 

В этом отношении я равен отцу. Теологи должны быть осторожны в своих 
словах. Только сын воплотился. 
 

Отец — первое лицо и не унижается. Поэтому мое предложение и мое 
утверждение нуждаются в уточнениях. Но он равен отцу. 
 

Я и Отец едины в Иоанна 10, что мы увидим как нашу способность давать 
вечную жизнь овцам и сохранять их спасение. Видевший Меня видел Отца, 
потому что Я в совершенстве открываю Отца. Как ты можешь говорить: покажи 
нам Отца? Разве ты не веришь, что Я в Отце и Отец во Мне? Слова, которые Я 
говорю вам, говорю не от Себя. 
 

Но Отец, пребывающий во Мне, творит Свои дела. Я говорю божественное 
откровение. Я говорю это как Бог. 
 

Я говорю это как человек. Верьте Мне, Я в Отце, и Отец во Мне или иначе. 
Верьте по самым делам. 
 

Он снисходит, какой он терпеливый спаситель. Мы не должны быть слишком 
строги к ученикам. Мы не сделали бы намного лучше. 
 

Можете ли вы представить себе встречу с воплощенным Богом? Они знали, что 
он был человеком. Он ходил с ними. Он учил их. 
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Они легли и заснули ночью и проснулись утром. Он, наверное, уже не платил, но 
он был там. Он ел и так далее. 
 

Он был человеком, но он взорвал их разум. Что это за человек? Рыбак сказал, 
что ветры и волны подчиняются ему. Что это за учение? Он командует 
демонами, и они выходят. 
 

Ого. Воплощение — великое откровение. Особое откровение Бога. 
 

Почему особенный? Потому что Иисус воплотился в одном месте в одно время, 
открыв себя одному народу. Теперь, в Божьем провидении, во исполнение слов 
Иисуса в Иоанна 14, 15 и 16, он и Отец послали духа и напомнили апостолам, 
научили апостолов и привели их к истине. И у нас есть Новый Завет, который не 
только дополняет Ветхий Завет, но и учит нас именно этому. 
 

Так что хотя мы не были там из-за апостольских свидетельств, мы взяты туда и 
мы слышим и мы учимся и мы верим и мы спасены и мы растем. Особое 
откровение в Новом Завете, воплощение в Евангелии от Иоанна. Мало того, 
апостолы не только ощущали Иисуса своими чувствами, Иоанн 1:1-5, не только 
видели Божью славу, благодать и истину в воплощенном сыне, Иоанн 1:14-18, 
не только видя его, они видели Отца. 
 

Вот насколько он раскрыл Бога. Но Иисус сказал и показал, что он свет миру. Как 
и многие темы в Евангелии от Иоанна, эта раскрывается в первой главе. 
 

Истинный свет. О, он уже там, в шесть-восемь. Был человек, посланный Богом, 
которого звали Джон. 
 

Интересно, что апостол Иоанн ни разу не назван Иоанном в четвертом 
Евангелии. Он тот человек, которого любил Иисус. Он тот, кто положил голову 
на Иисуса на последней вечере, но его не называют Иоанном. 
 

Это обозначение зарезервировано для Иоанна Крестителя, великого предтечи. 
Иоанн пришел как свидетель, чтобы свидетельствовать о свете, чтобы все могли 
уверовать через него. Смысл в свете, который есть Иисус. 
 

Он не был светом. Опять же, Иоанн не мог сделать ничего, чтобы отличить 
Крестителя от Иисуса. Это человеческая склонность после падения 
идолопоклонства ответственна за культ Иоанна Крестителя. 
 

Не Иоанн Креститель, не Иоанн Апостол. Я останавливаюсь. Свет светит во тьме. 
 

Мы видели это выше, здесь. Иоанн не был светом, стих восемь, но пришел 
свидетельствовать о свете. И этот свет есть сын Божий. 
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Видите ли, Иоанн начинает свое Евангелие, как мы уже говорили в предыдущей 
лекции, не называя сына сыном или Иисусом или пророком, священником или 
царем, но называя его словом, а теперь светом. Это не случайно. Обе эти 
картины изображают сына воплощенным, и он является сыном воплощенным, 
хотя титул появляется немного позже как открыватель Бога. 
 

Мы используем слова, чтобы выразить свои мысли. Так же и Бог. Свет освещает. 
 

Он приносит понимание. О, так же и сын Божий. Для тех, кто хочет его 
услышать, для тех, кто его закрывает и отменяет, так сказать, его свет приносит 
тьму. 
 

Это приносит суд, который мы увидим в главе девятой в нашей следующей 
лекции. Истинный свет, который дает свет всем, приходил в мир. Этот стих был 
неправильно понят хорошими людьми, философами и другими и превращен в 
своего рода философское утверждение. 
 

Это не так. Это воплощенное историческое утверждение. Вслушайтесь в слова в 
контексте. 
 

Был человек, посланный Богом, имя ему Иоанн. Иоанн Креститель был 
предтечей. Он пришел как свидетель, чтобы свидетельствовать о свете, и он это 
сделал. 
 

Он уступил Иисусу. Позже в этой главе приходят некоторые из его учеников, и 
они отходят от Иоанна и следуют за Иисусом. Да, это как раз то, что хотел 
сказать Иоанн. 
 

Иоанн говорит, что он — агнец Божий. Он берет на себя грехи мира. Он не 
говорит: оставайся со мной. 
 

Нет, говорит, иди. Мое служение завершено, когда ты следуешь за Иисусом. Я 
свидетель. 
 

Он есть свет. Иоанн не был светом, но пришел свидетельствовать о свете. 
Истинный свет, стих 9, приходил в мир. 
 

Это утверждение воплощения. Да, но оно его квалифицирует. Оно говорит об 
истинном свете, который дает свет всем. 
 

Разве это не означает, что как вечный логос он дает познание каждому 
человеку? Вы можете получить это из Иоанна 1, 3 и 4. Но не здесь. Это не то, что 
он говорит. Это говорит, что воплощенный сын открыл отца. 
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Он — свет Божий. И этот свет сияет на людей и вызывает два ответа. Истинный 
свет, который просвещает каждого, кто соприкасается с ним в его земном 
служении, — это смысл и контекст его прихода в мир. 
 

И по причине воплощения, стих 10, Он был в мире. И мир был создан через 
Него. Возвращаемся к стиху 3. Творец стал творением, чтобы явить Творца. 
 

В мире был, и мир чрез Него начал быть. И мир Его не познал. У нас есть 
великий Первосвященник на небесах, который понимает отвержение. 
 

Пасторы и друзья-христиане с состраданием могут помочь другим, кого 
отвергли. И люди отвергаются. Я знал студентов, которых отвергли родители, 
когда эти студенты поверили в Иисуса. 
 

Они все равно следовали Божьему пути и пошли в семинарию. Но это тяжело. 
Ну, у них есть первосвященник на небесах, и у нас тоже, кто понимает 
отвержение. 
 

Может ли быть большее отвержение, чем то, что творец стал тварью и был 
отвергнут своими тварями и распят? Это немыслимо. Он пришел к своим, и свои 
его не приняли. Он пришел к своим, к своим вещам. 
 

Это же выражение используется в Иоанна 19, где Иисус с креста говорит о 
любимом ученике Иоанне, он говорит: Иоанн, се, Матерь твоя. И женщина, 
женщина, кстати, это показано в главе 2, когда он поправляет ее, и он мягко 
поправляет ее. Это не какая-то сильная вещь. 
 

Моя леди, женщина, он использует свою мать на кресте. Он не ругает свою мать 
на кресте, ради Пита. Узрите своего сына. 
 

И далее говорится: с этого часа Иоанн взял Ее в дом свой. Иоанн 19, 27. И сказал 
ученику: се, Матерь твоя. 
 

С того часа, ученик взял его в свой дом - это то же самое выражение, которое 
мы находим здесь в Иоанна 1:11 . Я бы перевел так, что он пришел в свой дом. 
Там просто говорилось, что он был создателем. 
 

Он пришел в свой дом, но его собственный народ не принял его. О, Боже мой. 
Он пришел в мир, который он создал. 
 

Некоторые думают, что есть некая игра на его профессии плотника, как 
человека, может быть, так. Он пришел в свое собственное здание, и его 
собственный народ, евреи, отвергли его. Библия реалистична. 
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Это не сказка. Евангелие от Иоанна реалистично. После разговора о 
воплощении в терминах света мы читаем стихи 9, 10 и 11, которые дают один 
ответ Иисусу, и он такой. 
 

Это большой палец вниз. Это отвержение. К счастью, 12 и 13 дают другой ответ 
Иисусу. 
 

И это вот это. Это принятие его. Это вера в него. 
 

И даже это приписывается суверенной благодати Бога. Мы учим особому 
откровению в Новом Завете. Теперь мы специализируемся на воплощении. 
 

И в нашей следующей лекции мы продолжим развивать эту тему Иисуса как 
света мира, переходя к великой главе, главе 9. Это д-р Роберт А. Петерсон в 
своем учении об Откровении и Священном Писании. Это сессия номер 11, 
Особое Откровение в Новом Завете. Воплощение, введение к Иоанну. 
 


